



Le salon Aquitec ouvre ses portes aujourd'hui au parc des Expositions de Bordeaux-Lac. Face à la foule attendue (90 000 visiteurs en trois jours), « mieux vaut venir ce jeudi pour ceux qui sont libres », conseille Jonathan Labsir, chargé de la commercialisation et de la communication du salon.

Considéré comme le plus important événement dédié à la formation dans la région, Aquitec réunit cette année 300 exposants et pas mal de nouveautés. Les visiteurs pourront par exemple s'orienter sur des tables tactiles à l'entrée de la manifestation pour trouver l'emplacement des écoles, instituts de formation ou organismes qu'ils souhaitent découvrir sur le salon.

Pour la première fois également, un pôle sera dédié à l'hôtellerie et au tourisme. « Ce secteur a le vent en poupe, dit le responsable. Nous avons convié quatre grandes écoles qui proposent des formations diverses dans le domaine. »

Dans les allées, les visiteurs sont invités à déambuler par thématiques : paramédical, sciences, communication, artistique, commerce, etc. De grandes écoles installées en Suisse, Espagne, Grande-Bretagne ou au Québec sont présentes cette année.

90 000 visiteurs attendus

L'événement s'adresse aux lycéens en Terminale qui doivent depuis le 20 janvier remplir leur vœux sur la plateforme APB (admission post bac). Il peut aussi intéresser les étudiants mais aussi les adultes. Tout un pôle est d'ailleurs dédié à la formation continue. Plusieurs entreprises sont présentes et recrutent sur place. « Nous sommes la vitrine de la formation et de l'emploi, explique Jonathan Labsir. De nombreuses conférences et tables rondes sont programmées pendant les trois jours pour répondre aux questions des visiteurs.

L'entrée est libre et gratuite. Aquitec est ouvert ce jeudi et demain de 9h à 17h et samedi de 9h à 18h. •

www.aquitec.com

Photo : Le salon est organisé en pôles thématiques © ARCHIVES GUILLAUME BONNAUD / SUD OUEST